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No.2883              第１８回例会   令和４年 12月 2日（火） 

ガバナー公式訪問（旭 RC合同） 
旭市商工会館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R.I 会長        ジェニファー・E・ジョーンズ 

（ウインザー・ローズランド RC、カナダ） 

第 2790 地区ガバナー     小倉 純夫（松戸 RC） 

第 8 グループガバナー補佐   信太 秀紀（銚子 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

会     長    鈴 木 英 人 

副  会  長    菱 木 智 仁 

幹     事    熱 田 文 彦 

広報・公共イメージ 

向上委員長      熱 田 寛 明 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-3240-6397（幹事）  

FAX 050-3033-4137（事務局） 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 
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旭 RC 第２９４５回・八日市場 RC 第２８８３回  

合同例会・合同クラブ協議会プログラム 

２０２２年１２月２日（金）旭市商工会館 

 

ガバナー公式訪問例会 12：30～13：30 進行/SAA 伊東篤史（旭 RC） 

・点鐘    旭 RC 会長  飯田耕司 

・ソング  「君が代」、「奉仕の理想」斉唱 

・来賓紹介  SAA 伊東篤史（旭 RC） 

 国際ロータリー第２７９０地区ガバナー 小倉純夫様（松戸 RC） 

第８グループガバナー補佐 信太秀紀（銚子 RC） 

〃 幹事 宮内秀章（銚子 RC） 

〃 幹事 寺内忠正（銚子 RC） 

・会長挨拶 旭 RC 会長 飯田耕司 

・幹事報告 旭 RC 幹事 佐野修一 

八日市場 RC 幹事 熱田文彦 

・ガバナー紹介 第８グループガバナー補佐 信太秀紀（銚子 RC） 

・卓話  国際ロータリー第２７９０地区ガバナー 小倉純夫様（松戸 RC） 

・謝辞  旭 RC 会長 飯田耕司 

・ニコニコ BOX 紹介 旭 RC 親睦活動委員会 

           八日市場 RC フェローシップ・親睦活動委員会  

大久保要治 

・出席報告 旭 RC 例会運営委員会 豊嶋陽介 

      八日市場 RC 出席委員会 南 信好 

・点鐘  旭 RC 会長 飯田耕司 

 

記念撮影 

 

 

 例会プログラム 
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本日は早朝からサッカー観戦でお疲れの方もい

らっしゃるとは思いますが、最後までお付き合い

宜しくお願い致します。 

今年の 5月に八日市場ロータリークラブ創立 60周

年記念ゴルフ大会が盛大に開催されました。私も

下手くそながら参加いたしましたが劇的なドラマ

が起こることもなく、参加賞のロータリーキャッ

プをいただきました。このロータリーキャップで

すが、旭ロータリークラブ野球同好会の甲子園出

場の際に大いに活用させていただきました。コロ

ナ禍で八日市場ロータリークラブさんと一緒に何

かするという機会も少なくなりましたが、今後と

もぜひ宜しくお願い致します。 

 

 本日は小倉純夫ガバナー、信太ガバナー補佐、

宮内ガバナー補佐幹事、寺内ガバナー補佐幹事を

お迎えして国際ロータリー並びに第 2790 地区の

ロータリーの進むべき方向についてお話をいただ

ける貴重な機会となりますので、よくお話を伺い、

これからのクラブ運営に活かしていきたいと思い

ます。本年度の国際ロータリーのテーマは「イマ

ジンロータリー」です。明日からの各クラブ運営

が良い方向に向かうことをイメージしまして会長

挨拶と代えさせていただきます。 

 

 

 

◇旭 RC 佐野修一幹事より報告がございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇八日市場 RC 熱田文彦幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会場及び時間の変更  

＊旭ロータリークラブ 

12月 23日（金）は夜間例会のため、点鐘 18：

30となります。 

12月 30日（金）は休会となります。 

 

2.会報受領クラブ名  

  ＊本日はございません。 

   

3.週報礼状  

＊本日はございません。 

 

4.その他 

 ◇今月のロータリーレートは 138 円となりま

す。 

 

 ◇12月 6日の例会はクラブ年次総会となりま

すので皆様の出席を宜しくお願い致します。 

 

 

 

◇第 8 グループガバナー補佐 信太秀紀様より 

 ご紹介がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。まずは 10月 30 日の第 8 グル

ープ R情報研修会の御礼を述べさせて頂きたいと

思います。おかげさまで第 8グループ R 情報研修

会、大成功裡のうちに終了することができまし

た。アグネス・チャン氏の講和、開会の点鐘から

閉会まで、実は地元紙の大衆日報紙に全 6回の特

集が組まれまして、一語一句載りました。アグネ

会長挨拶  ・・・旭 RC 飯田耕司会長 

幹事報告   

ガバナー紹介   



4 

 

ス・チャン氏がロータリーのことを非常に勉強し

ていただいていたのでそれもすべて載っておりま

して、いい広報の機会になりました。また、ロー

タリーの友誌から記事の依頼がありまして、数枚

の写真と記事を投稿してございますので、1 月か

ら 2 月頃の掲載となっておりますのでぜひご覧く

ださい。それではガバナーの紹介をさせていただ

きます。 

 

 小倉純夫ガバナーは松戸ロータリークラブに所

属をされております。中央大学の法学部を昭和

50年に卒業されております。平成 20 年には千葉

県弁護士協会の会長をされておりまして、現在は

松戸で最も歴史の古い「わかば法律事務所」を経

営されております。以上ガバナーの紹介とさせて

いただきます。 

 

 

 

国際ロータリー第 2790 地区 

2022-23 年度ガバナー 小倉純夫様（松戸） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんあらためましてこんにちは。第 2790 地

区今年度ガバナーを務めます、松戸ロータリーク

ラブ所属の小倉と申します。実は昨日から寝ない

で今朝 4：00 からテレビを見ておりまして、大変

勇気と元気をいただきました。今日の大逆転劇、

大変感動いたしました。 

平素いつも旭ロータリークラブさん、八日市場

ロータリークラブさんから週報をいただいており

ましていつも楽しみにしております。改めまして

御礼申し上げます。 

今年の 3 月に、八日市場ロータリークラブ例会

にリモートで参加をさせていただきました。旭ロ

ータリークラブは週報で毎回拝見しております。

そういった意味では大変親しみのある両クラブで

す。それから 10月の地区大会では、地区を介し

て地区大会を盛大に行うことができました。これ

も皆さんのおかげです。10 月 23 日には成田空港

において世界ポリオデーのイベントを開催しまし

た。400名位の方に参加をいただいて大変盛り上

がりました。先週、神戸でロータリー研究会が開

催されまして、日本の 34地区の中で 3つポリオ

撲滅運動のうちの 1つに選ばれました。早速では

ありますが、お話に入らせていただきます。 

 

これからのロータリーを考える  
～本年度 RI テーマと地区活動方針について～   

 

1 本年度 RI テーマと地区活動方針について  

・2022年度 RI 会長ジェニファー・ジョーンズ氏

(RI初の女性会長）は，本年度テーマを 

IMAGINE ROTARY（イマジン ロータリー）とし

て、「より良い未来をイマジン（想像）し、世

界により良い変化を！」と呼びかけた。これを

受けて次年度地区スローガンとして次のとおり

決定。 「ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ，

千葉から世界を変えてゆこう！」  

・従来考えていた地区スローガン「ロータリーを

楽しみながら，地域で，そして世界で良いこと

をしよう！」は，第 2 スローガンとする。 ロ

ータリーの基本は親睦(fellowship)と奉仕

(service)  

 

2 ガバナーの任務・役割について  

・クラブの活性化，元気なクラブ作りの支援に尽

きる→その為の DLP, CLPの活用→クラプ，会

員が 主役→クラブの課題とその分祈→解決策

の検討（ビジョンと行動計画）  

 

・グループ再編問題，ガバナー補佐任命間題を通

じて考えたこと 地区とクラブとのコミュニケ

ーションの在り方，信頼関係の再構築 職業奉

仕の大切さ（四つのテスト），クラブの例会に

おける親睦活動の大切さの再確認例会は心の 

オアシス（佐藤千寿氏）  

 

・コロナ禍の中でのロータリー活動（パンデミッ

クの教訓） 2 年半に及ぶ新型コロナウイルス

の感染拡大→収束の見通し立たず（第 7 波の到

来） →クラブ例会・行事等の中止（又はオン

ライン化）→親睦奉仕活動の停滞，会員の減少 

→最近の感染者激増→コロナとの共生（会員の

支援例会・親睦活動の在り方の再検討） 

 

 3 ロータリーの歴史を振り返る  

・1905年→親睦と相互扶助から出発（一業種ー

会員制）→社会奉仕の考え→四（五）大奉仕へ  

 

・ロータリーとは、 職業倫理を重んずる実業

人，専門職業人の集り（ロータリーの友 6頁）  

 

卓 話   
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・ロータリーの目的，理念→「意義ある事業の基

礎として奉仕の理念を奨励し，これを育むこ

と」「奉仕 の理念」とは→他人を思いやり，他

人の為になることをしようとする考え方 セン

トルイス大会決議 23-34 ロータリーの奉仕の

基本理念の確立  

 

・ロータリーの魅力とは、 一つの人生哲学「入

りて学び出でて奉仕せよ」 (Enter to Learn, 

Go forth to Serve) 例会（親睦） →出会い，

交流（切磋琢磨） →人間としての成長＝信用

→安定した経営奉仕の実践 

 

・日本のロータリーは周回遅れか？（ガラパゴス

化） Vocational Service（職業奉仕）に対す

る考え方の違い⇔「奉仕の理念」  

 

4 ロータリーの変化とその対応  

・2001年：一業種一会員制の撤廃 2013 年：職業

のない人の入会資格を認める  

 

・ロータリーのライオンズ化（団体寄付中心）I 

serve から）We serve へ  

 

・2016年の規定審議会一柔軟性の採用 ｛例会と

出席｝｛会員身分｝ 標準ロータリークラブ定款

の条項に従わない規定又は要件 をクラブ細則

に含めることができる  

 

・2019年規定審議会 更なる柔軟性の確認 メー

クアップ期間を同じ年度内に拡大，職業分類の

制限撤廃，ローターアクトクラブに RI加盟を

認める  

 

・何故ロータリーは柔軟性を採用したのか？→RI

の危機感（会員の高齢化，減少）→北米，日本

等 での会員の減少とインド，ヨーロッパ，韓

国での会員増加（別紙）→悪循環か？  

RIと TRF の一体化→ {•いずれライオンズクラ

ブとの合併か？ 

 

・地域に応じた自治権，裁量権を 認める方向？  

 

5 これからのロータリーについて  

・ロータリーの目的，四つのテスト，中核的価値

観（親睦，奉仕，高潔性，多様性，リーダーシ

ップ） は不変  

 

・ロータリーのビジョン声明，行動計画，DEI

（多様性，公平性，包摂性）の提唱  

 

・未来の形成委員会(SRF)→地区制度の見直し→

内容は不明確（北米の会員の急減が 実施の理

由 か） ２つのパイッロット地区で実施（2022

年 4 月規定審議会決議） 

 

 6 アフターコロナの新しいロータリーはどうあ

るべきか  

→例会及び奉仕活動の在り方クラブの多様化→

衛星クラブ，女性だけのクラブ，若者や老人 

だけのクラブ等  

元気なクラブ作りの支援のための方策→元気な

クラブとは？→CLP の活用  

 

1.クラブの中長期目標とその実現のための行動 

計画の策定（毎年の見直しとチェック）  

 

2.会員同士の交流を深める（クラブ内のオープ 

ンなコミュニケーション・DEIの浸透を図 

る）  

 

3.会員の積極的参加を促す（例会，奉仕活動）

財団の補助金を利用して会員全員で奉仕 プ

ロジェク トを策定し，奉仕の意識を養い，

それを実行する→参加したくなる例会と奉仕

活動  

 

4.会員の増強（退会防止）若い人達の入会が無

ければロータリーは消滅する 

 

5.クラブの若手リーダーの育成→クラブのロー

タリー研修の実施  

 

6.ICT の推進（コロナ禍での例会の在り方を再

考する）  
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活動指針についての卓話ありがとうございまし

た。長らく続く新型コロナウイルス感染症は日常

生活、仕事面においても様々な制約がついてまわ

りました。ロータリーにおける活動にも多大な影

響を与えておりました。このような状況下ですけ

れども充実したロータリー活動を実践するための

一つの考え方として以上の内容を活用させていた

だきます。ロータリーを元気な状態にするという

ことは正直、この過疎化の地域ではなかなか大き

な目標ではありますが、多様な個性を活用して進

めていきたいと思います。本日は長時間にわたり

ありがとうございました。 

 

 

 

◇旭 RC親睦活動委員会より報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇八日市場 RCフェローシップ・親睦活動委員会 

 大久保要治委員より報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鈴木 勝彦君 ガバナーご苦労様です 

◇栗田 壮一君 ガバナーご苦労様です 

◇井上 峰夫君 ガバナーご苦労様です 

◇大塚 榮一君 ガバナーご苦労様です 

◇林  咲江君 ガバナーをお迎えして 

◇鈴木 英人君 ガバナーをお迎えして 

◇菱木 智仁君 ガバナーをお迎えして 

◇大久保要治君 ガバナーをお迎えして 

◇熱田 文彦君 ガバナーをお迎えして 

 

１４，０００円 

累 計 ２９１，５００円 

 

 

 

◇旭 RC例会運営委員会より報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇八日市場 RC出席委員会 南信好委員長より 

 報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

謝 辞 ・・・旭 RC 飯田耕司会長 

ニコニコボックス報告  

出席状況報告  
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◎出席免除者数 6 名 

 

〇点  鐘  飯田 耕司会長（旭） 

 

 

 

13：40～15：10  

進行/八日市場 RC 幹事 熱田文彦 

1. 開会のことば 八日市場 RC 幹事 熱田文彦 

2. 会長挨拶   八日市場 RC 会長 鈴木英人 

3. ガバナー挨拶  

国際ロータリー第 2790 地区ガバナー  

小倉純夫様（松戸 RC） 

4. クラブ協議会  

進行 八日市場 RC 会長 鈴木英人 

【第 1 部】会長方針・各委員会活動計画発表 

・会長 八日市場 RC会長  鈴木英人 

旭 RC 会長  飯田耕司 

・クラブ奉仕委員長   

八日市場 RC(管理運営統括) 菱木智仁 

旭 RC 小川惠子 

・職業奉仕委員長    

八日市場 RC 鈴木 英人会長 

旭 RC 木内健一 

・社会奉仕委員長    

八日市場 RC 伊藤達裕 

旭 RC 神崎薫 

・国際奉仕委員長    

八日市場 RC 鈴木勝也 

旭 RC 井田孝 

・青少年奉仕委員長   

八日市場 RC 鈴木勝也 

旭 RC 北側幸靖 

※順序変更があります。 

講評 ガバナー 小倉純夫様（松戸 RC） 

【第 2 部】質疑・応答 

 

5．総評 ガバナー 小倉純夫様（松戸 RC） 

6．謝辞 八日市場 RC 会長 鈴木英人  

（記念品贈呈 旭 RC、八日市場 RC） 

7．閉会の言葉 八日市場 RC幹事 熱田文彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇会長方針 八日市場 RC 鈴木英人会長より発表

がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RIのテーマは「イマジンロータリー」。「昨日を

創造する人は誰もいません。想像して下さい。私

たちがベストを尽くせる世界を。毎朝目覚めると

き、その世界に変化をもたらせると知っていま

す。」とあります。そして先ほど、小倉ガバナー

からもお話がございましたが、地区のスローガン

は、ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、千葉から

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

12/2 

 

38名 

 

15名 

 

44.1％ 

前回 

11/22 

 

38名 

 

18名 

 

51.1％ 

クラブ協議会 
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世界を変えていこう！であります。そして第 8 グ

ループの統一のテーマは、奉仕は誰かの人生だけ

でなく、自分の人生も豊かにする。ということで

す。この辺りを繋げますと、未来を想像して、仲

間と語り合い、計画し、行動することで信頼が結

ばれる。地域のみならず、ロータリーアン自身も

幸せになれるということなのかなと思いました。

とスローガンを発信されました。八日市場ロータ

リークラブでは、昨年 1つ目の節目である 60周

年を迎え、65 周年、70 周年に向けて新たな一歩

を踏み出す年と成ります。電子ツールの発展から

情報の集積、分析、伝達の速さから瞬時に情報が

わかるようになりました。しかしあまりの速さか

らそこに至るまでのルーツやプロセスが省かれ、

本当に大切なことかよくわからなくなっているか

なと感じています。昔のことがよくわからなくな

っているかなとも感じます。昔のことを尋ね、求

め、それから新しい知識を導いていくこと、「温

故知新」でしょうか。八日市場ロータリークラブ

では奉仕プロジェクト委員会やロータリー財団、

ロータリー研修委員会にはパスト会長に行ってい

ただくことで、ルーツやプロセス、大切な部分を

お願いしてございます。親睦や国際奉仕、青少年

奉仕委員会には比較的新しいメンバーを委員長に

なっていただいています。当クラブでは会員の半

分がパスト会長になっています。会長を受けてみ

て、会長は順番でまわっているというところがよ

いところだと思います。今日もパスト会長に大勢

参加していただいています。理事会構成メンバー

も若手になっていただくなど少しずつ変わってき

ました。食事の時間も例会前に取っていただくこ

ととか、モニターを使って情報を流すなどをして

います。そしてできるだけ新しい会員には月初め

に会員卓話をしていただいています。先月は中・

長期戦略計画委員会を開催しました。たくさんの

意見が出て、ぜひ 2回目もということになりまし

た。八日市場ロータリークラブはゆっくりではあ

りますが、少しずつ変えて今後の活動につなげて

参りたいと思います。 

 

◇旭 RC飯田耕司会長より計画発表がありまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇旭 RC 小川惠子クラブ奉仕委員長より発表があ

りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇八日市場 RC 菱木智仁管理運営統括委員長より

発表がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

管理運営統括委員会を担当しております菱木で

す。宜しくお願い致します。管理運営統括委員会

は 7 つの委員会があります。具体的な事業計画は

各委員長を中心に決定していただき、各委員会の

計画を尊重し、各事業が円滑に実践でき、会員皆

様にとって充実した 1 年になりますよう努めて参

りたいと思います。また、複数の委員会による事

業については各委員会と協力体制をとり進めて参

りたいと考えております。具体的な内容について

は各委員会計画をご覧ください。 

 

会長計画では、主にフェローシップ、会員相互の

親睦を深める活動を進める。中・長期戦略計画か

ら継続的に行われてきた奉仕活動の計画・検討を

し、活性化を進める。100％例会にチャレンジ、

移動例会（米山記念館見学）、会員卓話等となっ

ております。鈴木会長の一番大事なのは「親睦」

だという方針に沿って活動していきたいと思って

おります。新型コロナウイルス感染拡大により、

当初の計画通りの事業実施は困難かもしれません

が、会員皆様のご協力によりクラブの円滑な遠泳

及び活動の活性化に努めてまいりますので、宜し

くお願い致します。 

 

クラブを元気にするにはどうしたら良いのか？活

動計画の通りに全部できたら元気になるのかと考
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えます。川口直前会長の報告に、例会場の設備の

充実により居心地が良くなったとあります。雰囲

気が良くなったから例会に出席しよう。こんなこ

とでもクラブが元気になるのかなとも思っていま

す。 

 

◇八日市場 RC 職業奉仕委員会 鈴木英人会長よ

り発表がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員会では、茨城にあります鹿島アント

ラーズを一つのモデルとして職場訪問をしていき

たいと考えております。鹿嶋市にあります、アン

トラーズの成り立ちや取り組みを通して、八日市

場ロータリークラブが地域に貢献するためのヒン

トを得るということを目的に委員会の活動をして

いきたいと思います。皆さんはアントラーズの成

り立ちはご存知でしょうか？もう 30 年も前にな

りますが、当時は 10チームでした。4万人を収

容する鹿島サッカースタジアムですが、これを作

るまでには、場所的にも東京に比べると大幅に少

ない人口で東京からの交通の便も悪く、前身であ

る住友金属が低迷していました。Jリーグに参加

したいといってもとてもではありませんが参加で

きる状態ではありませんでした。当時の川渕チェ

アマンは諦めさせるために、屋根付きのサッカー

スタジアムを作れたらいいでしょう。ということ

でした。なんと鹿嶋市は県に話をして今のサッカ

ースタジアムを建てることを実現させました。 

今、鹿島アントラーズ株式会社となっていますが

そこの社長はどなたかご存じでしょうか。メルカ

リの小泉さんという方が鹿島アントラーズの社長

です。何もない地域から志を持つことによって地

域を活性化させ、さらに色々な情報発信基地とし

て実際に社長にお話を聞けるかはわかりません

が、鹿嶋市がどのように地域を活性化させたの

か、今後どのように活性化させていくのかを聞け

たらいいなと思い、職業奉仕の体験としてそちら

を訪問させていただく予定です。 

小倉ガバナーにも知恵を出していただき、この東

総エリアにも素晴らしい文化交流ができる拠点み

たいなものを作れたらいいなと思っております。 

 

 

◇旭 RC 職業奉仕委員会 木内健一さんより発表

がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇八日市場 RC 社会奉仕委員会 伊藤達裕奉仕プ

ロジェクト統括委員長より発表がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員会の計画のほうは、ほぼ実施済みで 

ございます。匝瑳市には国の重要文化財でありま 

す「飯高寺：飯高壇林」というものがございま 

す。ここには常駐の管理者がおらず、ほとんどボ 

ランティアの皆さんに支えてもらっているという 

状況でありまして、当クラブでも 30 年以上前か 

ら清掃事業などで奉仕しております。今年度は地 

区補助金を利用しまして木製のベンチの寄贈させ 

ていただきました。なぜベンチかというと下の駐 

車場から本殿まではかなりの距離がございます。 

飯高寺の森に合うような木製のベンチを特注しま 

して 5台ほど設置させていただきました。ベンチ 

のほかに最近の自然災害により巨木が被害を受け 

ましたので、飯高寺が紅葉の名所になることを期 

待しましてモミジを 10 本ほど植栽しました。 

日本赤十字の献血活動への協力も無事に実施しま 

した。 
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（鈴木会長より補足） 

地区補助金は同じことに何度も使えないというこ 

とですので今回は対象を変えて使わせていただき 

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本赤十字献血活動への協力 

 

 

◇旭 RC 社会奉仕委員会 神崎薫さんより発表が

ありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇旭 RC 国際奉仕委員会 井田孝さんより発表が

ありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇八日市場 RC 鈴木勝也国際奉仕委員長より発表

がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会委員長の鈴木勝也です。当クラブ 

の国際奉仕活動は 3つです。1つ目は韓国 富平 

ロータリークラブとの交流、2つ目はスリランカ 

援助、3つ目は NPO 法人テラ・ルネッサンスへの 

活動援助です。 

 

1 つ目の韓国富平ロータリークラブとは、前身で 

ある北仁川ロータリークラブと 1983 年 10月 13 

日に友好クラブ締結調印をし、後に 2017年に富 

平ロータリークラブに代わってから、伊藤パスト 

会長が訪韓し、姉妹クラブを締結しました。約 

40年に渡り交流を行っております。普段は 1 年 

交代で訪韓・来日を行っていますが、現在は新型 

コロナウイルス感染予防の観点から中止していま 

す。本年度は当クラブ 60周年記念誌と鈴木会長 

からの心温まる書簡を送っています。 

 

2 つ目はスリランカへの援助です。地区フェロー

シップ・親睦活動委員会スリランカクラブを介し

て今年で 5年目になります。2018-19 宇野年度で

当クラブ 4名が里親として 6名の里子を支援して

います。2019-20 小川年度では 1名が里子支援

し、さらに浄水器 21基と交換フィルター48 枚を

寄贈、2020-21 宇之沢年度は浄水器 25基と交換

フィルター50 枚を寄贈し、寄贈先の 1つである

産婦人科の病院の医院長にオンラインで繋ぎ、当

時のスリランカの悲惨な惨状を、コロナだけでな

くそのほかの感染症が蔓延していると、生の声を

聞かせていただき、飲める水があることの大切さ

を知りました。2年に渡る浄水器の寄贈先は学

校、病院、警察署、寺院など数十か所に至ってい

ます。2021-22 川口年度では、スリランカがロッ

クダウンのため、浄水器配布が困難であるという

ことでしたので、スリランカクラブが日本語学校

設立にあたり、その支援をさせていただき、その

報告をスリランカクラブ副会長に卓話をしていた

だきました。現在も月に 1 回、スリランカと結

び、日本語授業を行っているとのことです。 

 

3 つ目は認定 NPO法人テラ・ルネッサンスへの活

動援助です。テラ・ルネッサンスは鬼丸昌也氏が

同志社大学 3 年の時に設立し、昨年度第 8・第 9

グループの IM の際、オンラインで講演を行って

いただきました。この団体は、「カンボジア ラオ

ス ウガンダ コンゴ ブルンジ」そして東日本大

震災の岩手県大槌の復興事業、ウクライナ-ロシ

ア戦争が始まった際、ウクライナの隣国 ハンガ

リーに行き、避難民支援を行っています。そのよ

うな団体です。そして現在、円安と物価高騰のあ
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おりで、6 割から 7 割程度の活動しか出来なくな

ったと聞いております。そのため、テラルネの資

金サポートだけでなく、法人サポーターを募集し

たいと考えています。来年 2月 14日に当クラブ

で鬼丸昌也氏によるオンラインでの卓話を行う予

定です。小倉ガバナー初め地区委員の皆様におか

れましては、ぜひ 2月 14日のオンライン例会に

MUしていただき、法人サポーターのご賛同を賜

りたく存じます。以上、国際奉仕委員会の計画発

表です。 

 

最後になりますが、個人的に勝手に抱えている疑

問です。自クラブや地区に出向させていただき活

動をさせていただいていましたが、職業奉仕は兎

も角、社会・国際はじめ親睦や青少年の枠がない

活動をしていると感じます。例えばスリランカに

浄水器を贈る。という活動、スリランカへは国

際。浄水器を地域に贈るのは社会奉仕。寺院に贈

るは青少年奉仕。やり方次第では親睦も絡められ

ます。八日市場ロータリークラブは旭ロータリー

クラブさんと合同例会。他地区でも合同例会。以

前、地区を超えて東京ロータリークラブへ MUと

いう形で例会を行いました。グループや地区の枠

を超えています。昨今問題になっておりますグル

ープ編成問題 枠組みというものがはっきりして

いるのかいないのか疑問に感じています。例えば

柏ロータリークラブ 館山ロータリークラブ 八日

市場ロータリークラブが信太ガバナー補佐の担当

クラブといわれても、オペレーションの問題以

外、八日市場ロータリークラブの活動に支障はあ

るか？特に問題は感じません。何かそのへんの委

員会の枠組み、グループの枠組みなどをお教えい

ただけたらなと思います。ロータリーは歴史があ

りますので古き良き伝統を守りながら、改善やか

ゆいところに手が届くような活動ができれば会員

数の減少やクラブ数の減少の歯止めがかかるので

はないかなと思っております。 

 

◇八日市場 RC 青少年奉仕委員会 鈴木勝也国際

奉仕委員長が代理で発表されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の主な活動は 2 つあります。1 つは恒例と

なりました RYLAセミナーへの参加です。自ら進

んで考え、行動することでリーダーシップとチー

ムワークを体験し、若者の育成を進めて参りま

す。 

 

2 つ目はここ東総エリアに「音楽文化を構築する

足掛かり」を目的に、10月 16日旭市イオンモー

ル内にあります、「おひさまテラス」にて「東総

ROCK 道場 10 代のためのベースギターレッスン」

を無料開催いたしました。これは、東京調布むら

さきロータリークラブ「むらさきロックフェステ

ィバル」に 8 月メーキャップして参りました。以

前、八日市場ロータリークラブへも卓話でお越し

いただいた横芝光町出身の音楽家 依知川伸一さ

ん率いるロックバンド「BARAKA」が審査員とな

り、地元高校生を対象としたイベントでした。約

2 時間半で 8組の発表があったのですが、印象的

だったのは、最優秀賞を獲ったボーカルの女子高

生が、きっと本番のため仲間と一生懸命練習をし

てきたのでしょう。表彰の際には感極まり、言葉

にならないほどグシャグシャに泣いていました。

フェスティバルなので一応順位を競いあうのです

が、普通では中々プロには会えませんし、直接の

評価やアドバイスは高校生にとって貴重な体験と

なったと思います。いつかここ「0479 クラブ」

東総地区で開催をして地元高校生に夢と希望にチ

ャレンジしてもらい将来を語りあいたいもので

す。ちなみに 0479 とはこの地域の市外局番で

す。 

 

訪問した東京調布むらさきロータリークラブでは

クラブ内にロックバンドがあり、各地のイベント

にも参加しているようです。「声をかけてくれた

らイベントのお手伝いもできますし、八日市場ロ

ータリークラブにも行きますよ」と言っていただ

きました。来年の春頃に第 2回目の「東総 ROCK

道場 10 代のためのベースギターレッスン」を

開く予定です。目標として、2年後、八日市場ド

ームを貸し切り、地元エリア内で高校生を対象に

「ロックフェスティバル」を開催できたら楽しい

なと思っております。 

 

（10 月 19日「東総 ROCK道場 10代のためのベー

スギターレッスン」の様子） 
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◇旭 RC 青少年奉仕委員会 北川幸靖さんより発

表がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【講評】 
国際ロータリー第 2790 地区 

2022-23 年度ガバナー 小倉純夫様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まず、クラブの方針についての会長の報告につき

ましては、やはりロータリーは自分の人生を豊か

にするためのものだということで、八日市場ロー

タリークラブ 鈴木会長の若い会員に卓話をして

もらうだとか、若い会員に重要な役割を担ってい

ただくということは非常に大切なことだと思いま

す。八日市場も非常に歴史のあるクラブですので

先輩の話を聞きながらクラブを運営していくのも

大切なことだというお話もありました。それも非

常に大切なことだと思います。旭クラブの会長か

らは D.E.Iのお話がありました。元気なクラブを

作るには D.E.Iの文化を浸透させていくことは非

常に大切なことだと思います。D.E.I の文化を大

切にすればおのずと出席率も上がってくるのでは

と思います。長期化欠席されている方にはクラブ

会長・幹事さんから電話で「来い」と声をかけて

いただくと非常に出やすくなると思いますし、自

分はクラブから大事にされているんだと思いま

す。そうすれば出席率も上がるでしょう。 

 

それぞれのクラブの委員長さんの発表について

は、色々なことをされているんだと感じました。

クラブの活性化というのは委員会活動がどれだけ

活性化するかだと思います。委員会活動が活性化

することによって元気なクラブができる。それが

基本だと思います。クラブの個人が元気になっ

て、クラブの委員会が活性化する。そうすれはク

ラブ全体が元気なクラブになる。ということで

す。 

 

両クラブも委員会活動を非常に熱心にされていま

す。一つは鈴木会長から発表がありました鹿島ア

ントラーズの視察です。職業奉仕を地域活性化と

いうのは非常に結び付きにくいかなと思ったので

すが、視察をすることによって地域を活性化する

ヒントを得るということは非常に着眼点が素晴ら

しいと感じました。 

 

八日市場さんの飯高寺へのベンチ寄贈やモミジの

植栽を地区補助金を利用してやっておられるとの

ことでした。地区補助金は同じ所への対象だとダ

メで少しずつ内容を変えていただくということ

で、もう 30年ですか。非常に素晴らしい活動だ

と思います。これまでロータリーは陰徳というこ

とでしたが、今はロータリーはこんなことをやっ

ていますということを積極的に PRしていく時代

になったと思います。 

国際奉仕はスリランカへの支援、NPO 法人テラ・

ルネッサンスへの活動支援ということです。ぜひ

2 月のオンライン例会に参加させていただきたい

と思います。浄水器の寄贈ですが、基本的にはス

リランカということですので国際奉仕だと思いま

すがどこでやっても良いでしょう。色々な委員会

の枠組みをどう考えているか？ということでした

が、これは非常に難しく、例えば千葉 八日市場 

館山 それぞれのクラブがありますがみんなロー

タリーです。垣根を作らず交流をしていただけれ
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ばと思います。八日市場は調布むらさきロータリ

ークラブへのイベントなどにも参加しているとい

うことです。非常に素晴らしい事だと思います。 

 

青少年のことについていえば、ロータリーにとっ

て大切なことだと思いますので、この地域に音楽

文化をということですが非常に素晴らしいことだ

と思います。子供たちにも八日市場ロータリーク

ラブは素晴らしいことをやっているんだというこ

とが知れると思います。 

 

感想としては以上です。 

 

【第 2 部】質疑・応答 

 

◇旭 RC 大門忠兵衛さんより質問がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いくつか考えてきたのですが、例会とクラブ協議

会を通して理解をしました。D.E.Iの件、月信の

紙媒体の件です。一つだけ、地区としてこれから

数年後どのような方向で行くのかお聞きしたいで

す。 

 

◇小倉ガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大変難しい質問です。地区は先ほどもお話したよ

うに SRF という地区をなくそう、もう少し小さな

まとまりとして管理をしやすくする。一方では自

治権を認め、裁量権を認める方向でもあります。

ガバナー制度にはお金がかかるということもあり

ます。千葉県は 1 県で一つの地区です。これは非

常に珍しいことで、あまりありません。地区は

SRFがどのようになっていくかという事と非常に

密接になっています。SRFはまずパイロット地区

で実施されます。 

2025 年に規定審議会があります。さらに 3年後

の 2028年に規定審議会があります。うまく行け

ば 2030年には全世界に適合していくという形に

なると思います。 

 

【総評】 

◇小倉ガバナー 

長時間お疲れさまでした。この地域は通ったこと

はあるんですが、旭市、匝瑳市には初めて来まし

た。両クラブとも歴史と伝統のあるクラブで、

色々な活動をお聞きして歴史と伝統を感じまし

た。この地域のこれからの発展は皆さんの活動に

よって良くしていただいて、さらには千葉県を良

くしていく。それが世界平和の第 1 歩につながり

ます。今日は大変勉強させていただきました。あ

りがとうございました。 

 

【謝辞】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は長時間にわたりありがとうございました。

質問ですとか発表に対して本当に丁寧にお答えい

ただき、これからの活動に活かしていきたいと思

います。ガバナー公式訪問もあと少しだと思いま

す。大変お疲れだとは思いますが体調に留意し無

事に終わることをお祈りして謝辞と代えさせてい

ただきます。本日はありがとうございました。 

 

【記念品贈呈】 
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小倉ガバナー、信太ガバナー補佐へ「ポールハリ

ス 5 世（ゲッケイジュ）」を記念品として贈呈し

ました。 

 

【閉会の言葉】 

八日市場 RC 熱田文彦幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会及びクラブ協議会の様子 
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